

Vendredi 19 mai : 1ers Championnats de France par équipe

Ces premiers championnats de France par équipe ont consacré l'ASCS qui remporte ce premier titre.



Samedi 20 mai : Länderspiele

C'est une rencontre internationale France/Allemagne/Pays-Bas disputée depuis quelques années. L'équipe de France a pris la troisième place et a beaucoup appris des rencontres avec de grands spécialistes de la discipline dont plusieurs champions du monde présents dans l'équipe néerlandaise.



Fort de ce premier événement l'ASCS est prête avec le soutien de 80 bénévoles pour organiser du 9 au 12 mai 2024 les Championnats du Monde au Parc des sports de Bischheim.



L'ASCS-Sjoelbak tient à remercier ces partenaires qui ont permis à cet événement d'être une grande réussite :

La Ville de Bischheim et tout particulièrement le Maire Jean-Louis HOERLE
La CEA / Le FDVA
Le Crédit Mutuel / Eberhardt / Garage Zinck – Gamsheim / Tom Impression